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Дорогие друзья!

Совсем скоро на календарях 
весна сменится летом — 
замечательным временем 
каникул и отпусков. Уже 
сейчас солнце стучится в 
аудитории, однако жаркая 
пора начинается с сессии — 
нелёгкого испытания, как для 
студентов, так и для пре-
подавателей. Этот пери-
од жизни университета по 
праву можно назвать одним 
из самых напряжённых, но       
вместе с тем и интересных. 
Целый год учёбы, стараний 
и работы над собой аккуму-
лируется в эти две недели. 
Экзамены это не просто зау-
чивание билетов, а накопле-
ние бесценного опыта. Ведь 
знания всегда были и будут 
залогом профессионализма 
и компетенции, базой вашей 
будущей карьеры. Об этом 
стоит помнить всегда и 
смело смотреть в будущее! 
Будьте честны в первую оче-
редь перед собой!

Желаю всем успехов, 
терпения и сил! Пусть сес-
сия станет для вас той 
ступенькой, которую вы 
преодолеете с радостью и 
удовлетворением.

Д.э.н., профессор
И.А. Максимцев

14 мая для финэковских болельщиков футболь-
ного клуба «Зенит» стал особым днём: в стенах 
университета официально открылся фан-клуб 
сине-бело-голубых, в рамках которого прошла 
встреча с голкипером «Зенита» и сборной стра-
ны Вячеславом Малафеевым.

Как отмечает руководитель службы социаль-
ных проектов футбольного клуба «Зенит» Алексей 
Блинов, «фан-клуб — это возможность более близ-
кого общения с клубом, с его игроками и ветера-
нами. Возможность помочь клубу в осуществлении 
его социальных проектов. Мы чувствуем вашу под-
держку и любовь и рады, что теперь мы сможем 
оставаться на связи всегда. Я надеюсь, что у вас 
такое же теплое сердце, как и у нас, и вместе мы 
сможем помочь многим».

В официальной церемонии открытия принял 
участие и ректор Игорь Максимцев, которому Мала-
феев лично передал символ фан-клуба, а также пода-
рил майку, в которой он выступал в Лиге чемпионов.

Болельщики особенно оживились, когда при-
шло время неформального общения с Вячеславом 
Малафеевым. Многие подготовились заранее, и 

было видно, с каким волнением ребята обращались 
к футболисту. Авторам трёх самых интересных вопро-
сов, в число которых вошёл и вопрос о том, что такое 
«пенальти», Малафеев вручил свою книгу «Вратарь».  
Собравшимся удалось посмотреть и трейлер к филь-
му футболиста «Вся жизнь в перчатках», премьера 
которого запланирована уже на начало июня.

Голкипер рассказал о том, чем бы хотел зани-
маться после окончания футбольной карьеры, на-
звал самого главного конкурента сборной России 
и поведал секрет успеха. Также, отвечая на один 
из вопросов об отдыхе и досуге, Малафеев отме-
тил, что клубы он не любит, зато с удовольствием 
проводит выходные с детьми: «Это невероятно ин-
тересно. Такой активный отдых самый приятный. 
Ты отдаёшь много сил, однако и получаешь эту 
любовь с многократной отдачей. Поэтому, да, вы-
ходные я стараюсь посвящать Ксюше и Максиму».

Знаменитый гость оставил автограф на мяче, ко-
торый также войдет в  коллекцию фан-клуба, и с удо-
вольствием расписался в блокнотах, зачетках, паспор-
тах, на футболках и открытках болельщиков, которые 
терпеливо ожидали своей очереди.           Дарья Мазина

Фанатский 
сектор

После официальной церемонии передачи 
таблички нового фан-клуба «Зенита» 
Вячеслав Малафеев стойко выдержал и серию 
вопросов от студентов, и атаку поклонников 
с фотоаппаратами и ручками.
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 жизнь студенческая 

? Наталья Игоревна, чем 
обусловлены цены в сто-

ловой, к примеру, 32 руб. за 
яблоко, когда в магазинах 
цена гораздо ниже?

? Ирина Юрьевна, что Вы ду-
маете о засилье иностран-

ных слов в русском языке?

16 мая на заседании Уче-
ного Совета университета 
Владимиру Валентиновичу 
Окрепилову, действитель-
ному члену Российской ака-
демии наук, члену Консуль-
тативного научного Совета 
Фонда «Сколково», было 
присвоено звание «Почет-
ный профессор СПбГУЭФ».

Видный российский эко-
номист разработал концеп-
цию экономики качества как 
направления экономической 
науки в современных услови-
ях перехода на инновацион-
ный путь развития.

наталия конотовская, директор 
системы питания университета: 
«Столовая является структурным 
подразделением Финэка и дей-
ствует на основании положения 
и доверенности ректора. Цена 
складывается, как знает каждый 
экономист, в том числе, и из за-
трат и налогов. Сравнивать цены 
столовой с магазинными некор-
ректно, ведь мы предоставля-
ем услугу, а не товар. Почти вся 
продукция сделана вручную без 
заморозки, что обеспечивает 
высокое качество питания, штат 
сотрудников получает достойную 
зарплату, а общая планка цен по 
некоторым позициям даже ниже, 
чем в других вузовских предпри-
ятиях общественного питания». 

15–16 мая в Национальном исследовательском 
университете «Высшая школа экономики» (НИУ 
ВШЭ) прошла ставшая традиционной III Между-
народная научно-практическая конференция 
студентов и аспирантов  «Статистические методы 
анализа экономики и общества», организован-
ная отделением статистики, анализа данных и 
демографии факультета экономики НИУ ВШЭ.

Программа конференции была напряженной: 
за два дня выступили 92 участника на девяти засе-
даниях. В работе конференции приняли участие сту-
денты, магистры и аспиранты из 21 вуза. Финэк был 
представлен шестью докладами и оказался одним 
из самых активных. Результаты крупномасштабного 
исследования «Статистический анализ водопотре-
бления и водосбережения в Санкт-Петербурге», 
выполненного студентами нашего университета 
по заказу ГУП «Водоканал СПб», на конференции 

представили студентки 4 курса ФСУиЭА Наталья 
Кузнецова и Ирина Кошкина. О качестве высшего 
образования в вузах Санкт-Петербурга (по итогам 
опроса студентов) участникам конференции доло-
жили студентки 3 курса ФСУиЭА Виктория Шапова-
лова и Марта Дитрих. В заочной форме в конферен-
ции приняли участие аспирант кафедры статистики 
и эконометрики Атчаде Минтонде Никодеме с ра-
ботой «Статистический анализ человеческого по-
тенциала при измерении экономического роста (на 
примере стран Африки)» и магистрантка кафедры 
статистики и эконометрики Мария Басангова с до-
кладом «Проблемы и потенциал энергоэффектив-
ности в России». Научные  работы, представленные 
на конференции, были выполнены под руковод-
ством преподавателей кафедры статистики и эконо-
метрики д.э.н., профессора С.В. Курышевой и к.э.н., 
доцента Н.А. Флуд.                                                    «Э»

ирина вострикова, доцент кафе-
дры теории языка и переводо-
ведения: 
«Заимствования — естественный 
способ развития и обогащения 
любого языка. Со времен Пуш-
кина существует анекдот о по-
борниках чистоты русского язы-
ка, предлагавших использовать 
только слова со славянскими кор-
нями. В итоге фраза «франт идет 
по бульвару из театра в цирк» 
превращается в «хорохорище 
идет по гульбищу с позорища на 
ристалище». Важно не впадать 
в крайности: сохраняя богатство 
родного языка, с уважением ис-
пользовать возможности других».

Ещё свежи в памяти воспоминания о ежегодной студенческой 
апрельской конференции Финэка, а наши ребята уже отстаивают 
честь университета в других вузах страны и мира.

С 17 по 19 мая делегация нашего университета в составе 17 человек приняла участие во  
II Международной научно-практической конференции молодых ученых и студентов «Время 
вызовов и возможностей: проблемы, решения, перспективы», прошедшей в городе Резекне 
(Латвия). Шесть лучших докладов наших ребят были отмечены дипломами и памятными 
подарками. * Все вопросы рубрики присланы в 

редакцию читателями «Э».
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Магистерская программа — это не про-
сто следующая ступенька высшего обра-
зования в престижном университете, но 
и великолепный стартап для тех, кто хо-
чет показать все свои знания не столько 
оценками в дипломе, сколько серьёзной 
научной работой.

Так, накануне майских праздников на  
III Межвузовскую Международную научно-
практическую конференцию магистрантов 
приехали студенты из других городов и даже 
стран, чтобы выступить с работами в 13 секци-
ях на самые различные темы. Однако все они, 
так или иначе, тесно связаны с одной: «Россия в 
современном мире: в поисках инновационной 
стратегии; новые модели роста».

Т.Г. Тумарова, директор Института маги-
стратуры, в своей вступительной речи отме-
тила, что эта конференция посвящена важней-
шим проблемам современности, ведь сейчас 
изменения происходят повсеместно. «Мы ста-
раемся подвести итоги наших исканий в этом 
направлении, осмысливая встречи с предста-
вителями бизнеса и научных кругов. Стратегии, 
проблемы, вызовы — вот с чем мы работаем!»

Л.С. Тарасевич также поприветствовал 
всех участников: «Считаю, что здесь собрались 
ребята, которые действительно соответствуют 
высокому уровню нашего университета. Поэ-
тому обсуждения должны получиться интерес-
ными. Я желаю всем успехов, и напоследок по-
вторю одну мудрость: учитесь так, будто будете 
жить вечно. Живите так, будто завтра умирать».

Выпускница Финэка, депутат Госдумы и 
профессор СПбГУЭФ Оксана Дмитриева вы-

ступила с докладом «Проблемы реализации 
инновационного структурного сдвига». Были 
затронуты такие темы, как финансовое регу-
лирование, коррупция и пенсионная рефор-
ма: «Следует повышать социальное обеспе-
чение граждан, а не пенсионный возраст, как 
это предлагает сделать А.Л. Кудрин».

Особое внимание Дмитриева обратила 

на возможности самих магистрантов: «Маги-
странты — это наше будущее. Мы нуждаемся 
в вашей активности. Считаю важным посто-
янно освещать жизнь общества в Интернете, 
писать о нарушениях и предлагать свои пути 
их решения. Надеюсь, что среди присутству-
ющих есть те, кто сможет стать известным 
блоггером и говорить открыто».                «Э» 

Учитесь так,  
будто будете жить вечно

Проект ОАО «РЖД» «Гордость Российских 
железных дорог» ставит своей целью 
сформировать у широких слоев населе-
ния интерес к железной дороге, а также 
увековечить память о людях, развивав-
ших эту отрасль в нашей стране.

На встрече с председателем попечи-
тельского совета Межрегионального обще-
ственного фонда «Центр Национальной 
Славы», Президентом ОАО «Российские же-
лезные дороги» Владимиром Якуниным, на 
которой были подведены итоги проделанной 
работы и озвучены планы на будущее, побы-
вали представители СПбГУЭФ. 

Мероприятие началось с выступления 

заместителя главного редактора газеты «Ок-
тябрьская магистраль» Т.А. Куцениной, кото-
рая представила альбом «Времен связующая 
нить» — о талантливых людях, посвятивших 
свою жизнь строительству железных дорог 
России. 

Дмитрий Меркулов, председатель Ко-
митета по молодежной политике Октябрь-
ской железной дороги, озвучил предложе-
ние молодых специалистов Октябрьской 
магистрали организовать межрегиональный 
конкурс исследовательских и творческих 
работ «Роль железных дорог в развитии и 
укреплении российской государственно-
сти», посвященный 175-летию Российских 

железных дорог, с целью повышения инте-
реса молодежи к истории. По мнению Мер-
кулова, данный проект направлен на вос-
питание подрастающего поколения, ведь 
важнейшая составляющая процесса воспи-
тания — формирование и развитие патрио-
тических чувств. 

Делегаты Финэка озвучили свои пред-
ложения по организации празднования 
150-летия со дня начала эксплуатации Санкт-
Петербургско-Варшавской железной доро-
ги — детища барона А.Л. Штиглица, перво-
го управляющего Государственным банком 
России, память о котором бережно хранится 
в стенах вуза.                                Дария КовтонюК

Дорожить дорогами
 встречи 

Депутат Государственной Думы РФ Оксана Дмитриева поделилась с магистрами 
Финэка своим видением инновационных преобразований в стране.
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Обучающие «портфели» 
магистратуры

В Петербурге прошел V Обще-
ственно-педагогический форум 
«Просвещение в России: тради-
ции и вызовы нового времени» 
— мероприятие, ставшее тра-
диционной площадкой для об-
суждения важнейших тенден-
ций в обществе, формирующих 
духовно-нравственный и ин-
теллектуальный облик нации.

Среди студентов, приглашен-
ных к участию в дискуссиях, оказа-
лась и студентка 3-го курса факуль-
тета ЭТ и УП нашего университета 
Ксения Семидоцких. Она выступи-
ла на секции «Педагогическое вос-
питание и развитие человеческого 
потенциала: стратегии взаимодей-
ствия социальных институтов». 

Доклад президента ОАО 
«РЖД» Владимира Якунина стал 
ключевым выступлением пле-
нарного заседания. В своей речи 
он проанализировал ситуацию, 
сложившуюся на сегодняшний 
день в сфере духовного и культур-
ного воспитания в нашей стране. 
Не обошел он своим вниманием 
и самые резонансные темы по-
следнего времени: осквернение 
христианских святынь и храмов, 
скандальные ситуации,  в которые 
оказались втянуты православная 
церковь и лично патриарх Ки-

рилл, новый сериал Валерии Гай 
Германики «Краткий курс счаст-
ливой жизни» и другие.  «Сегодня 
мы понимаем, что без активиза-

ции созидательного потенциала 
духовной и мыслительной энер-
гии общества невозможно осу-
ществить эффективную политику 

государственного развития. Мо-
дернизаторы, которые этого не 
понимают, это не модернизато-
ры*», — подчеркнул Якунин.

Говоря о готовящемся в ав-
густе этого года в Петербурге кон-
церте Мадонны и о намерениях 
певицы выступить против при-
нятого в нашем городе закона о 
пропаганде гомосексуализма, он 
обратился к присутствовавшему 
в президиуме вице-губернатору 
Василию Кичеджи: «Василий Ни-
колаевич, может, поможем Ма-
донне? Не хочет ехать, так пусть 
не приезжает!» После этих слов 
зал разразился одобрительными 
аплодисментами.  

Из уст выступающих в тот 
день звучала критика существу-
ющей системы образования в 
нашей стране, обеспокоенность 
планируемыми нововведениями. 
Однако многие выдвигали и свои 
предложения по усовершенство-
ванию процесса воспитания. Про-
звучавшие мнения и идеи станут 
основой для итоговой резолюции, 
в которой будут сформулированы 
конкретные предложения и пору-
чения соответствующим структу-
рам исполнительной и законода-
тельной власти.            артёМ Можаев

* цитата по материалам сайта www.cnsr.ru 

Просвещение и сбережение

Одна из задач магистратуры — подготовка 
будущих специалистов к успешной карье-
ре. СПбГУЭФ помогает в этом направлении, 
ведь в основе обучения по многим дисци-
плинам лежит метод кейсов, который также 
применяется в различных бизнес-школах. 
Но некоторые преподаватели идут дальше и 
дают студентам поистине уникальные шан-
сы проявить свои навыки в менеджменте на 
реальном, действующем бизнесе. 

Так произошло на занятиях по курсу 
«Управление маркетинговой компетентно-
стью»: благодаря профессору Ю.Н. Соловьевой, 
студенты поучаствовали в настоящем рабочем 
процессе, им было предложено разработать «с 
нуля» маркетинговую политику одной из фирм, 

которая существует на рынке уже несколько лет. 
На одно из занятий пришел генеральный дирек-
тор фирмы и рассказал во всех подробностях о 
ее деятельности, проблемах, планах на буду-
щее. После обсуждения и ответов на вопросы 
аудитории перед студентами были поставлены 
конкретные задачи: обозначен бюджет, в рам-
ках которого необходимо было подобрать наи-
более приемлемые способы продвижения на 
рынке этой фирмы, что обеспечило бы повы-
шение лояльности уже существующих клиентов 
и привлечение новых. Студенты разделились на 
три группы, и спустя две недели каждая коман-
да представляла свой проект. У всех они полу-
чились эффективными, амбициозными и с со-
вершенно разным подходом.

Руководитель магистерской программы 
доцент Я.Ю. Салихова также считает, что сту-
денту очень важно и интересно решать про-
блемы из реальной жизни, пробовать свои 
силы и применять полученные знания. Мно-
гие будущие маркетологи, которые участво-
вали в этом проекте, столкнувшись с похожей 
проблемой на своей работе, смогут предло-
жить уже несколько путей ее решения.

Теория важна, а в совокупности с уме-
нием увидеть теоретические модели в ре-
альных хозяйственных ситуациях эти знания 
позволяют найти не одно решение для про-
блемы, а целый ряд таковых, что и форми-
рует компетентность будущего специалиста в 
той или иной сфере.         анастасия ДеревянКина 

 наука и практика 

Пленарное заседание состоялось в Актовом зале СПбГУ. Волон-
терскую поддержку организаторам мероприятия традиционно 
было доверено оказывать только студентам Финэка.
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Андрей Гречин, студент вечер-
него факультета СПбГУЭФ и 
пловец поистине мирового 
масштаба, вошёл в число 29 
сильнейших спортсменов сбор-
ной России по плаванию, кото-
рые будут бороться за медали 
на лондонской Олимпиаде.

Буквально через два месяца 
Гречин выступит на дистанции 
50 метров вольным стилем и в 
командной эстафете 4 по 100 ме-
тров. Стоит отметить, что на счету 
Андрея множество достижений, в 
том числе участие в Олимпийских 
играх в Пекине. Он является вице-
чемпионом мира 2009 года в эста-

фете 4×100 м, двукратным чем-
пионом Европы, многократным 
чемпионом, призером и рекор-
дсменом России. Проплыв в 2009 
году стометровку вольным стилем 
за 47,59 секунд, Андрейпобил ре-
корд России, державшийся почти 
15 лет за Александром Поповым.

Сейчас пловец работает под 
руководством прославленного 
российского специалиста Ген-
надия Турецкого, воспитавшего 
целое поколение чемпионов, в 
том числе Александра Попова. 
«Это решение он принял еще в 
январе, и оно мне кажется пра-
вильным», — прокомментиро-

вал главный тренер сборной 
России Андрей Воронцов.

Пловец признался: «Я при-
нял решение после чемпионата 
мира в Шанхае, и оно не было 
неожиданностью для руковод-
ства. Турецкий — великий тре-
нер, очень рад, что работаю 
с ним. Когда только приехал 
в его группу, он сказал: “Две 
недели посмотрим, а там уж 
определимся, как мы будем ра-
ботать”. И мы начали просто ра-
ботать, улучшили координацию 
и  кое-какие детали. Думаю, что 
к Олимпиаде сможем выйти на 
новый уровень».      Дарья Мазина

Олимпиада за нами

Илья Базиян, студент 2 курса 
общеэкономического факуль-
тета, занимается тхэквондо с 
шести лет в спортивном клу-
бе «Black belt». Уже в 11 лет 
он выполнил норматив КМС и 
получил чёрный пояс. В числе 
его достижений также первые 
места на Чемпионатах России, 
Европы и Мира. 

В 2008 году Илья стал пер-
вым в командной категории «са-
мозащита» на Чемпионате Мира, 
выиграв у спортсменов сбор-
ной Кореи. Сам он отмечает: «Я 
считаю, что в моей копилке уже 
довольно много достижений, ко-
торыми можно по-настоящему 
гордиться. Но некоторые сорев-
нования особенно запомнились. 
К примеру, выдающимся считаю 
2-е место на Чемпионате Европы 
в личном спарринге в абсолют-
ном весе. Я ценю работу в коман-
де, но, конечно, всегда приятно 
показывать достойные резуль-
таты и в «личке». Я благодарен 
своему тренеру Александру Сер-
геевичу Широбокову, который на 
протяжении всех 12 лет вёл меня 
к этим победам». 

Тхэквондо в Санкт-
Петербурге является одним из 
самых популярных видов вос-
точных единоборств, который, 
возможно, в ближайшем буду-
щем будет включен в олимпий-
скую программу.

Секрет успеха Ильи прост: 
«Главное задаться целью и идти 
к ней несмотря ни на что!».  «Э» 

17 мая в нашем университете прошла 
торжественная церемония подписания 
соглашения о сотрудничестве между ву-
зом и Санкт-Петербургским филиалом 
ОАО АКБ «Связь-Банк». На церемонии 
присутствовали ректор И.А. Максимцев, 
советник председателя правления ОАО 
АКБ «Связь-Банк» А.Е. Бадовец и управ-
ляющий Санкт-Петербургским филиалом 
банка М.В. Полунин.

Связь-Банк основан в 1991 году. Сегодня это 
универсальный кредитно-финансовый институт, 
география присутствия которого охватывает 52 
субъекта Российской Федерации. Ключевыми 
направлениями деятельности Связь-Банка явля-
ются обслуживание юридических и физических 
лиц, организация долгового финансирования, 
международный бизнес: работа на международ-
ных финансовых рынках, торговое и структурное 
финансирование, внешние заимствования.  «Э»   

Главное 
задаться 

целью

 сотрудничество 

Будем на связи

Студент вечернего факультета СПбГУЭФ Андрей Гречин выступит за сборную России  
на летних Олимпийских играх в Лондоне в этом году.
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 жизнь студенческая  поздравляем 

В июне юбилеи отмечают: 

15 мая в «Театре на Вечернем» 
прошел очередной студенче-
ский спектакль на английском 
языке. Каждый год обновляется 
не только состав участников, но 
и репертуар спектаклей. В этом 
году труппа попробовала свои 
силы в новом для нее жанре: 
была разыграна мелодрама 
по рассказу Ф. Скотта Фицдже-
ральда «Волосы Вероники».  

Как всегда, к спектаклю  
был проявлен  огромный  ин-
терес. Прежде всего, это было 
связано с тем, что все персона-
жи пьесы ровесники студентов. 
Кроме того, оказалось, что пси-
хологические отношения между 
людьми 20-30-х годов прошлого 
столетия сродни отношениям в 
наше время. Как   и  в прошлые 
годы, студенты подошли к ра-
боте над спектаклем с большой 
ответственностью и творческим 
подъёмом. На спектакле присут-
ствовали помимо студентов-ве-
черников гости из других вузов 
Санкт-Петербурга. 

Нельзя не  назвать имена на-
ших прекрасных исполнителей (по 
алфавиту): Даниил Буров, Мария 
Бутук, Александр Габов, Татьяна 
Жабинская, Алиса Косолапова, 
Екатерина Лисова, Анастасия Пав-
лова, Марина Совершаева. 

Спектакли на вечернем от-
делении кафедры английского 
языка №1 являются продолже-

нием традиции, начало которой 
было положено более 15-ти лет 
назад продюсером постановок 
и автором настоящих строк. В те 
годы постановки носили случай-
ный характер и стали регулярны-
ми лишь после того, как автор 
заметки перешёл на работу на 
вечернее отделение.

Первый спектакль на ве-
чернем отделении кафедры со-
стоялся 6 мая 2001 года. Это был 
второй акт драматизированной 
версии знаменитой музыкаль-
ной комедии «Моя прекрасная 
леди». Студенты-артисты и сту-
денты-зрители настолько вос-
торженно встретили постановку, 
что сообща решили ставить пье-
сы на постоянной основе. Цикл 
постановок на английском языке 
постепенно перерос в «Театр на 
Вечернем». 

За прошедшие годы студен-
ты-вечерники выступали в самых 
различных  сценических жанрах: 
в трагедиях, в комедиях, в инс-
ценированных рассказах англоя-
зычных и русских классиков. 

С большим удовлетворени-
ем хочу подчеркнуть, что «тро-
па» к нашему театру «не  зарас-
тает». «Театр на Вечернем» не 
стареет, потому что не стареет 
сама юность, то есть студенты. 
«Театр» жив, плодотворно ра-
ботает и продолжает удивлять и 
радовать зрителей.     в.в. осечКин

Фицджеральд 
в «Театре  

на Вечернем»

1 июня

Синов Владимир Виталье-
вич, заместитель директора центра 
научных исследований

4 июня

Мехнецов Василий Василье-
вич, библиотекарь I категории

6 июня

Халепа Галина Кирилловна, 
старший методист кафедры стати-
стики и эконометрики 

Михайлец Людмила Нико-
лаевна, оператор управления экс-
плуатации зданий и сооружений

Зорина Наталья Анато-
льевна, доцент кафедры экономи-
ки труда и трудовых ресурсов

9 июня

Маркина Наталия Вла-
димировна, старший методист 
Высшей экономической школы 
СПбГУЭФ

10 июня

Чистая Ирина Владими-
ровна, ведущий библиотекарь

13 июня

Александрова Людмила 
Олеговна, заведующая отделом 
библиотеки

Шульгин Александр Влади-
мирович, доцент кафедры русского 
языка и литературы

Мазурова Ирина Ивановна, 
профессор кафедры экономи-
ческого анализа эффективности 
хозяйственной деятельности

15 июня

Барабаш Андрей Яковле-
вич, доцент кафедры финансов

Львова Любовь Ивановна, за-
ведующая медпунктом, врач-терапевт 
спортивного клуба «Грифон»

16 июня

Круглов Вячеслав Вени-
аминович, профессор кафедры 
экономической истории

17 июня

Козлов Владимир Кон-
стантинович, доцент кафедры 
коммерции и логистики

Шевченко Светлана 
Юрьевна, профессор кафедры 
экономики предприятия и произ-
водственного менеджмента

Рогова Ирина Николаевна, 
доцент кафедры международного 
менеджмента

18 июня

Киселева Лариса Георгиевна, 
начальник отдела административно-
кадрового управления

Заусаева Татьяна Сер-
геевна, заместитель директора 

общежития управления междуна-
родного сотрудничества

19 июня

Думаева Ксения Владими-
ровна, ведущий библиотекарь 

20 июня

Кавтарадзе Георгий Алек-
сеевич, доцент кафедры экономи-
ческой истории

Никифорова Зинаида Вале-
рьевна, старший методист Высшей 
экономической школы СПбГУЭФ

21 июня

Щирина Анастасия Ни-
колаевна, профессор кафедры 
статистики и эконометрики

23 июня

Тен Анна Аркадьевна, дис-
петчер факультета экономики и 
управления

Челнокова Наталия Серге-
евна, ведущий экономист Высшей 
экономической школы СПбГУЭФ

Метелев Павел Сергеевич, 
ведущий экономист Междуна-
родного института экономики и 
политики 

Силинский Викторин Пе-
трович, заместитель начальника 
отдела административно-кадрового 
управления

26 июня

Зданович Вера Анато-
льевна, помощник проректора по 
научной работе и инновациям

28 июня

Ветрова Елена Никола-
евна, доцент кафедры экономики 
предприятия и производственного 
менеджмента

Молонова Аюна Владими-
ровна, старший методист кафедры 
коммерции и логистики

Антонов Виктор Никола-
евич, доцент кафедры конституци-
онного права

29 июня

Ковальчук Светлана 
Сергеевна, бухгалтер I категории 
управления бухгалтерского учёта и 
финансового планирования

Глазунов Григорий Евге-
ньевич, режиссёр творческого 
коллектива студенческого клуба

Гудовская Любовь Вале-
рьевна, доцент кафедры банков-
ского дела

30 июня

Туманов Константин 
Михайлович, доцент кафедры эко-
номики и управления качеством

Тебина Ольга Евгеньевна, 
диспетчер факультета коммерции и 
маркетинга

Труппа «Театра на Вечернем» (слева направо): Татьяна 
Жабинская, Анастасия Павлова, Александр Габов, Мария 
Бутук, Алиса Косолапова.
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 разрядка для ума:  они учились в Финэке 

 наш опрос 

Финэк 
готовится 
сдавать 
сессию

«Буду 
усердно учить!»

55%

«Постараюсь 
списать!»

19%
«Понадеюсь 
на «авось» 
и «халяву»!

11%

Другое...
15%

В опросе приняло участие 120 студентов СПбГУЭФ

«Экзамены 
и зачёты...
Учебники 
и конспекты... 
Одни и те же 
вопросы, 
отличные лишь ответы».

По горизонтали:
1. Председатель правления и за-
меститель председателя сове-
та директоров ОАО «Газпром».  
3. Гитарист группы «Король и шут». 
6. Депутат Государственной Думы 
РФ. 7. Министр спорта. 8. Пре-
мьер-министр Республики Арме-
ния. 11. Вице-губернатор Ленин-
градской области. 12. Начальник 
Главного управления Центрально-
го банка РФ по Санкт-Петербургу.  
13. Экс-начальник Управления 
Президента Российской Федера-
ции по межрегиональным и куль-
турным связям с зарубежными 
странами. 15. Управляющая фи-
лиалом «Газпромбанка» в Санкт-
Петербурге. 17. Начальник Глав-
ного управления Центрального 
Банка Российской Федерации по 
Ленинградской области. 18. Ви-
це-губернатор Санкт-Петербурга.  
19. Заместитель Руководителя Ап-
парата Правительства Российской 
Федерации (2008–2010 гг.).

По вертикали: 
2. Известная петербургская пе-
вица. 4. Экс-министр МВД, за-
меститель секретаря Совета 
безопасности РФ. 5. Член Со-
вета Федерации. 7. Продюсер 
креативной группы «Сахар, 1кг», 
сценарист художественного 
фильма «Ёлки». 9. Шоу-мен, звез-
да Comedy Club. 10. Премьер-
министр Республики Беларусь.  
14. Председатель Государствен-
ной Думы РФ. 16. Заместитель ми-
нистра юстиции (2011–2012 гг.).

Собери слово из букв, располо-
женных в выделенных клетках, и 
отправь его по адресу: economist@
finec.ru. Читатель, сделавший это 
первым, получит футболку с лого-
типом Финэка! 

Ключевое слово кроссворда из 
№3 — «дискурс». Правильный 
ответ первой прислала Ирина 
Касабиева. Поздравляем!

24 мая в актовом зале универ-
ситета прошло торжественное 
вручение дипломов победите-
лям и призерам Региональной 
межпредметной олимпиады 
школьников по экономике. 

Уже в восемнадцатый раз 
Финэк проводил это состязание 
с целью выявления и поддержки 
способных и талантливых ребят, 
готовых уже сейчас обучаться в 

нашем университете. Авторитет-
ный состав профессионального 
экспертного жюри, в состав кото-
рого вошли  высокие руководи-
тели, представители городского 
правительства и крупных компа-
ний, доказывает, что в настоящее 
время олимпиада является до-
стойной альтернативой экзаме-
нам и показателем уровня аби-
туриентов.                               «Э» 

 поздравляем! 

Счастливые победители школьной олимпиады и, возможно, 
будущие студенты СПбГУЭФ.

Почти студенты


